

Chers adhérents,

Vous trouverez ci-joint un argumentaire pour vous soutenir dans la construction de votre discours auprès de vos élus. Cet argumentaire a été l'objet de beaucoup d'échanges et a occupé le temps de très nombreuses personnes en octobre 2020. Il peut toujours être amélioré.

LED'A aimerait aussi attirer votre attention sur le contexte.

Posture : Votre élu est sollicité par de nombreux citoyens sur des sujets qui leur sont personnels. L'élu réfléchit en terme d'intérêt général, pas d'intérêt particulier. Il pourra néanmoins être intéressé par vos conditions de vie en IEF, il est préférable d'attendre ses questions sur ce point.

Sur la forme : L'énergie qui nous habite produit un ajustement de l'autre. Il est tout à fait légitime d'être touché par ce projet de loi, c'est votre mode de vie qui est en jeu.

Si on est sur la défensive, notre interlocuteur le sera aussi. Si on est dans la critique, il écoutera notre discours sous un angle critique. Si on le méprise, il nous méprisera. En revanche, si on est dans l'accueil bienveillant, la compréhension, la coopération, l'intention d'aider à la prise d'une décision hyper délicate parmi 1000 autres, l'interlocuteur sera dans la réceptivité, la bienveillance et la coopération également. LED'A souhaite démontrer que ses adhérents incarnent les valeurs qu'elle défend, ce qui créera de la confiance.

Déroulé de la prise de contact et d'entretien

Lorsque c'est possible, être à 2 est un bon moyen pour se soutenir l'un l'autre, être plus nombreux peut être contre-productif. Une préparation de l'entretien est nécessaire quand on y va à plusieurs : qui parle ? qui dit quoi ?...

1. **Demande de RDV** par mail ou par téléphone, objet : demande de RdV sur la remise en question de l'IEF

A noter que les députés font des permanences, c'est en général assez facile de les rencontrer. Pour les sénateurs, c'est plus facile quand ils sont aussi Maire d'une commune.

2. Déroulé de l'entretien

Indiquer toute information de nature à montrer son intégration dans la société : engagement associatif, engagement local...

Parent de X enfants qui a fait le choix de l'IEF parce que...

Invoquer vos raisons sans trop charger l'école et en évitant d'insister sur les difficultés de vos enfants (pour ne pas tomber dans l'exception de santé qui ouvrirait droit à dérogation)

Le respect de la loi interdisant les violences éducatives ordinaires (VEO) peut être avantageusement évoqué ici et vous placer d'entrée de jeu dans le respect de valeurs communes.

Surprise et inquiétude par l'annonce de la remise en question de la possibilité d'instruire ses enfants en dehors de l'école pour d'autres motifs que les problèmes de santé.

3. Clôture de l'entretien

a. Rappeler l'idée forte même après un échange plus personnel : le mode d'instruction n'est pas en lien avec la radicalisation et l'offre pédagogique serait fortement impactée

b. Remettre une synthèse en main propre : argumentaire et document LED'A "Mieux Connaître l'Instruction En Famille" (MCIEF)

c. Laisser vos coordonnées ou celles d'une personne référente de LED'A pour d'autres questions ultérieures

d. Demander les coordonnées de l'assistant parlementaire (en circonscription) et du collaborateur (à l'Assemblée Nationale) pour continuer à échanger.

Vous souhaitant de la réussite pour cet entretien, merci pour vos actions et votre investissement, unis dans l'action pour maintenir l'IEF comme mode d'instruction à part entière.